

Falls ihr Lust habt, anderen eine Freude zu machen und ihnen diese außergewöhnliche Situation zu erleichtern, dann könnt ihr in verschiedene Altenheim Briefe oder Bilder schicken. Diese Menschen dürfen zur Zeit keinen Besuch empfangen, weil sie besonders gefährdet sind und freuen sich riesig, wenn man an sie denkt.



GEGEN DIE CORONA-LANGeweILE

Schreib mir eine Karte.

Tolle Aktion der @awowuerttemberg 🥰
Weitere Infos unter: www.awo-wuerttemberg.de

- Sie sind mit Ihren Kindern daheim und möchten den Senioren in unseren Pflegeheimen eine Freude machen? Einfach eine Karte schreiben oder die Kinder ein Bild malen lassen und an die Senioren in einem der AWO-Pflegeheime per Post schicken.

Wir waren auch schon fleißig!

